

Willy Pont: « Le foot varois se porte bien »

Le président du district du Var dévoile les grands objectifs pour 2022 tout en avouant que malgré l'épidémie de covid-19 le foot varois se porte bien. Déjà une première victoire...

Quels sont les objectifs pour 2022 ?

Poursuivre le dialogue avec les clubs en restant à leur écoute et en répondant à leurs questions surtout en ces temps compliqués où ils sont hyper sollicités avec notamment les protocoles liés au covid-19. Nous voulons aussi poursuivre notre action sur le football féminin ainsi que la féminisation et développer le foot diversifié comme le foot en marchant, le golf foot ou le futnet. Il y a aussi le problème de l'éclairage de certains stades qui n'est pas conforme et nous travaillons avec les mairies concernées pour y remédier.

Les problèmes à endiguer ?

Les agressions d'arbitres pour lesquelles je serai sans pitié concernant les coupables. Je prône la tolérance zéro. Je veux bien comprendre que les confinements et le couvre-feu ont entraîné de la frustration mais il faut raison garder. Je compte aussi sur les entraîneurs et éducateurs pour faire passer le bon message. Nous allons continuer à développer la formation pour leur permettre de disposer des outils nécessaires à la bonne exécution de leur mission.

Le covid-19 peut-il impacter le calendrier ?

C'est déjà le cas car nous avions pris la décision de commencer la saison un peu plus tard après la longue coupure de l'exercice précédent. Du coup il y a moins de dates pour rattraper les matchs reportés et il y en a déjà beaucoup. S'il le faut, nous utiliserons les dates de la coupe du Var pour aller au bout des championnats.

A.D.